

10/13 お米を活用した調理実習

ゆめりあで、食生活改善推進員協議会と農業高校生水稲専門部会11人による、お米を活用した調理実習が行われました。

調理実習では、お米をつぶして丸めた「だまっこ汁」を作り、農業高校生が考案した「春巻きリゾット」の試食も行いました。



10/20 老人クラブ連合会創立50周年記念式典  
より一層の団結を誓う

ゆめりあで、老人クラブ連合会創立50周年を記念し、功績をたたえ、歴代連合会長と単位老人クラブ会長が表彰されました。

母村・十津川村老人クラブ連合会も祝辞のために来町され、老人クラブのより一層の発展を誓いました。



10/23 新小学芸会  
元気いっぱい発表！

新十津川小学校で、学芸会が開催されました。1年生から6年生まで、練習の成果を十分に発揮し、演劇や楽器、歌などを発表しました。

来場者は、児童たちの元気いっぱいの発表を楽しんでいました。



10/29 ゆめりあ部会発表会  
日頃の練習の成果を発揮！

ゆめりあで、ゆめりあ部会発表会が開催され、240人の来場がありました。

大正琴やフラダンスなど、5部会が日頃の練習の成果を発揮し、会場を沸かせていました。

また、書道、短歌、陶芸の作品を、町民文化祭に出展しました。



10/28~30 町民文化祭  
文化の秋を満喫

10月30日に、ゆめりあで、町民文化祭芸能部門が開催され、250人の来場がありました。

太鼓や民謡、詩吟、ダンスなど、さまざまなジャンルの発表が行われました。

また、10月28日から30日まで、改善センターで町民文化祭展示部門が開催され、絵画、生け花、書道など、462点の作品が出展されました。



10/2 しんとつかわ味覚まつり  
秋の味覚を満喫

改善センター前広場で、第19回味覚まつりが開催されました。

天候に恵まれ、会場は3000人の来場者でにぎわいました。

来場者は、芋煮鍋や手打ちそば、北海道大学の留学生が考案した、本町の野菜を使用した料理などを堪能していました。



10/11 平成28年度第2回青色回転灯  
防犯パトロール隊出動式  
犯罪撲滅を呼びかける

町安全・安心推進協会が実施している青色回転灯防犯パトロール事業の平成28年度第2回出動式が行われ、各行政区の分会などから15人の隊員が参加しました。

町内で青色回転灯車両による巡回パトロールを行い、不法投棄などの犯罪撲滅を呼びかけました。



10月2日~10月30日